

## Rouen Métropole Capitale du Monde d'Après, édition 2022 !

La Métropole Rouen Normandie organise chaque automne un ensemble d'événements dédiés à la résilience du territoire, rassemblés sous la bannière « Rouen Métropole Capitale du Monde d'Après ». Du 6 au 16 octobre 2022, les parties prenantes du territoire pourront échanger sur les enjeux de demain à travers quatre temps forts : le salon des solutions durables, le Forum de la résilience, les 4 saisons du Parc, et une nouveauté cette année : Les journées de la Culture du Risque du 12 au 16 octobre. Un événement marquant rythmera par ailleurs cette 3e édition, intégré au Forum de la résilience : ROUEN SEINE NORMANDE 2028 proposera une croisière itinérante le long de la Seine ! Durant 10 jours, la péniche Bali prendra le temps de sillonner ses méandres à la recherche de nos « communs ». Une occasion de s'intéresser aux liens qui unissent le fleuve et les territoires qui le bordent et à ceux qui lient l'Homme et la Nature. La Métropole et ses partenaires se mobilisent pour faire du territoire une Capitale du Monde d'Après !

### **Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Maire de Rouen :**

*« La construction du monde de demain commence aujourd'hui. Comme chaque année, la Métropole Rouen Normandie organise une série d'événements dédiés à sensibiliser, échanger et construire des solutions face aux enjeux de résilience. Cette année, la culture est au cœur de notre réflexion. Elle unit, elle ouvre des perspectives : elle est un outil de résilience, et participe déjà à créer un monde nouveau. C'est ainsi que nous embarquons collectivement vers Rouen-Normandie 2028 - Capitale Européenne de la Culture ! »*

